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PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 024/2021,  
DE 29 DE NOVEMBRO DE 2021 

 
Concede a "COMENDA EDUCADORA 
TETÊ - Terezinha de Jesus Câmara Costa 
Brito" a Professora MARIA ALDENIZA DE 
FRANÇA TÔRRES de acordo com a Lei 
Municipal N.º 1.221/2017 de 21 de 
novembro de 2017. 

  

A CÂMARA MUNICIPAL DE APODI, Estado do Rio Grande do Norte, no uso 
de suas prerrogativas regimentais e Constitucionais, faz saber que a 
Câmara Municipal aprovou e Mesa Promulga a seguinte Resolução: 

Art. 1º - Fica concedido, nos termos da Lei Municipal N.º 1.221/2017, de 21 
de novembro de 2017, a “COMENDA EDUCADORA TETÊ - Terezinha de 
Jesus Câmara Costa Brito" a Professora MARIA ALDENIZA DE FRANÇA 
TÔRRES.  

Art. 2º - As despesas com a execução da presente Resolução correrão por 
conta das dotações orçamentárias próprias, suplementadas se 
necessário.  

Art. 3º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua publicação, 
revogada as disposições em contrário.  

 

Câmara Municipal de Apodi/RN, em 29 de novembro de 2021. 

 

 
 

LAETE OLIVEIRA 
VEREADOR – MDB 
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MARIA ALDENIZA DE FRANÇA TÔRRES 

MAGISTÉRIO NA LINHA DO TEMPO: 

Em 1975, aos 18 anos exerceu a função de Professora, com grau de 
escolaridade  5° ano primário, lecionando nas séries iniciais desde a  
alfabetização  a 3  Série do nível  primário  na localização Zona Rural, 
sítio  Santa Isabel  e Impoeira, Apodi RN, propriedades do  Senhor 
Bevenuto José de Paiva ( In memória ) A Função teve  indicação   na 
Gestão  do  Senhor Prefeito Izauro Camilo de Oliveira ( In  memória). 

Apos um ano de trabalho teve a carteira assinada em 1° de Março de 
1976   pelo o referido prefeito. 

A distância do sítio em que morava para era de aproximadamente 8k 
e tinha que se deslocar todos os dias usando como meio c meio de 
transporte um cavalo. 

O objetivo maior era ter direito a fazer um curso oferecido a 
distância, pelo MEC abrangendo primeiro e segundo graus, chamado 
LOGOS II com duração  de 4 anos, porém  conclui em 3 anos. A 
dinâmica do curso recebíamos o material escrito e fazíamos provas 
presenciais todos finais de semana  tendo como Diretora Mariinha de 
Custódio. O referido curso oportunizava  a ingressar na faculdade ( 
FURN hoje UERN) mediante vestibular. 

Ao concluir o curso, logo ingressei na Universidade, sai da Zona 
Rural e vim morar em Apodi. A partir  daí fui trabalhar na Escola 
Valdemiro  Pedro Viana( hoje Câmera dos Vereadores) 

Em 4 de Agosto  de 1983 ingressei no Estado, começa ndo né Escola 
Estadual  Professor  Antônio  até os dias atuais. 

Em 1990 me submeti ao concurso do Estado  e é fui a provado. De 85 
a  2000 no vínculo I trabalhei com o Magistério  em 2001 fui trabalhar 
na 13° DIRED até a aposentaria em 2007, porém continuando o 
vínculo II da Antonio  até o momentoem que estou aguardando a  
aposentaria do segundo. Estou consciente de que todas as 
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evidências apontam que o meu tempo com relação ao trabalho se 
cumpriu. Foi um grande aprendizado. Sou grata primeiramente a 
Deus é segundo a todos aqueles que fizeram e ainda continuam 
fazendo está abençoada  escola estar prestando um precioso serviço  
a comunidade de Apodi. Obrigada por tudo. Terei muitas saudades. 
Amo a todos/as em Cristo Jesus, desde da equipe gestora, a equipe 
docente e aos demais funcionários.  Que Deus continue abençoando 

Neste segundo vínculo tendo sucedido a extinção do Magistério fui 
exercer funções de Apoio e depois coordenadora Pedagógica  até 
2019. A partir daí  voltei a função de suporte pedagógico esperando a 
aposentaria do segundo vínculo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


